

## Fotonoticia 9-5-2018

---



La nueva cafetería está ubicada en la sala de embarque del aeropuerto melillense.

### **Nueva cafetería en la sala de embarque del Aeropuerto de Melilla**

El Aeropuerto de Melilla acaba de estrenar cafetería en la sala de embarque, el primer establecimiento de este tipo en esta zona de la infraestructura.

Con la nueva cafetería, el Aeropuerto amplía su oferta comercial, dentro de su compromiso de mejorar la calidad del servicio y mejorar la experiencia del pasajero a su paso por la infraestructura.

El establecimiento, adjudicado a la empresa local Yuns Modi, dispone de todos los artículos propios de bares y cafeterías, además de un completo surtido de productos típicos de la ciudad, como pastas o té moruno.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 048 987 [jvillalobos@aena.es](mailto:jvillalobos@aena.es) [www.aena.es](http://www.aena.es)  [@aena](https://twitter.com/aena)